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SUMARIO: Reapertura del comedor universitario en 
el campus Sargento Cabral, de la Universidad Nacio-
nal del Nordeste –UNNE–, de la ciudad capital de la 
provincia de Corrientes. Expresión de beneplácito. 
Portella, Urlich y Aspiazu. (1.853-D.-2011.)

Dictamen de comisión *

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación ha considerado el pro-
yecto de declaración del señor diputado Portella y otros 
señores diputados por el que se expresa beneplácito por 
la concreción de un importante objetivo con la reaper-
tura y funcionamiento del comedor universitario en el 
campus Sargento Cabral, de la Universidad Nacional 
del Nordeste –UNNE–, de la ciudad capital de la pro-
vincia de Corrientes; y, por las razones expuestas en 
el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad 
la tramitación, conforme lo establece el artículo 114, 
segundo párrafo, del Reglamento de la Honorable 
Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación
RESUELVE:

Expresar su beneplácito por la reapertura del come-
dor universitario en el campus Sargento Cabral, de la  
Universidad Nacional del Nordeste –UNNE–, de la 
ciudad capital de la provincia de Corrientes.

Sala de la comisión, 6 de septiembre de 2011.

Adriana V. Puiggrós. – Stella M. Leverberg. 
– María E. Bernal. – Alcira S. Argumedo. 
– María J. Acosta. – Mario L. Barbieri. 

* Artículo 108 del Reglamento.

– Mariel Calchaquí. – Mariana Juri. 
– Soledad Martínez – Susana del Valle 
Mazzarella. – Carmen R. Nebreda. – Ariel 
O. E. Pasini. – María I. Pilatti Vergara. – 
Marta B. Quintero. – Martín Sabbatella. 
– Silvia Storni.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Educación, al considerar el proyecto 
de declaración del señor diputado Portela y otros se-
ñores diputados por el que se expresa beneplácito por 
la reapertura y funcionamiento del comedor universi-
tario en el campus Sargento Cabral, de la Universidad 
Nacional del Nordeste –UNNE–, de la ciudad capital 
de la provincia de Corrientes, resuelve despacharlo 
favorablemente, modificando la propuesta original, 
produciendo un dictamen de resolución sin que por 
ello se altere o modifique el justo y necesario reque-
rimiento planteado, haciendo suyos los fundamentos 
que lo acompañan.

Adriana V. Puiggrós.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:
Recientemente, las autoridades de la UNNE y los 

representantes de los estudiantes coincidieron en que se 
trata de una necesidad contar con comedores propios, 
en los tres campus de la universidad, habilitándose 
así sus respectivos lugares para que los alumnos se 
alimenten.

Fue así que uno de esos campus, más concretamente 
el campus universitario Sargento Cabral, en la ciudad 
de Corrientes, en donde se encuentran las facultades de 
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Según las estimaciones realizadas entre los estu-
diantes, se calcula que aproximadamente la mitad de 
los alumnos que concurren al campus Sargento Cabral 
(1.500) irá al comedor. “El precio de la porción y la 
comida son buenos, esto es importante porque alivia los 
gastos de las familias de los estudiantes”, dijo Gutié-
rrez, máxime si tenemos en cuenta que el total de becas 
de comedor que otorgó la UNNE durante el año 2010 
ascendió a una cantidad estimada de 1.325 estudiantes. 
Las mismas fueron distribuidas entre estudiantes de los 
campus Resistencia, Corrientes y los cuatro centros 
regionales de la UNNE de Castelli y Pinedo, en Chaco, 
y Paso de los Libres y Goya, en Corrientes.

A pesar de ello, se firmó un convenio entre la 
FUNE y las autoridades universitarias, con el fin de 
encontrar la posibilidad de bajar el costo de la porción 
alimentaria.

Con estas acciones se busca alivianar los gastos de 
la canasta alimentaria de los estudiantes.

(Fuente: diario Época.com.)
Por todo lo expuesto solicito a mis colegas, acompa-

ñen con su firma la aprobación del presente.

Agustín A. Portela. – Lucio B. Aspiazu. – 
Carlos Urlich.

ANTECEDENTE
Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación
DECLARA:

Expresar su beneplácito por la concreción de un 
importante objetivo con la reapertura y funcionamien-
to del comedor universitario en el campus Sargento 
Cabral, de la ciudad de Corrientes de la provincia 
homónima, de la Universidad Nacional del Nordeste 
(UNNE).

Agustín A. Portela. – Lucio B. Aspiazu. – 
Carlos Urlich.

Veterinaria, Comunicación Social, Turismo, Relaciones 
Laborales, Criminalística y Agronomía, ya cuenta con 
su nuevo comedor universitario.

De esta manera, la Universidad Nacional del Nor-
deste (UNNE) concreta un importante objetivo: que 
cada campus tenga su respectivo lugar para que los 
alumnos se alimenten.

Así las autoridades universitarias, encabezadas  
por el rector Oscar Valdez, quien estuvo acompaña- 
do por decanos de diferentes facultades, inauguraron 
el comedor con una capacidad para 350 personas, ubi-
cado junto a la biblioteca del campus Sargento Cabral. 
Además de este local, la UNNE tiene otros dos en los 
campus Libertad y Resistencia.

“Con esta inauguración completamos la demanda 
estudiantil y finalizamos con las inauguraciones de 
este tipo”, dijo el secretario general de Asuntos Socia-
les de la UNNE Abel Esquivel. El funcionario agregó 
que la universidad beca a 1.325 alumnos con ayuda 
alimentaria.

El comedor funcionará de 11 a 13.30 y al mismo 
podrán acceder al almuerzo alumnos de diferentes 
facultades. Está previsto que en ese tiempo se realicen 
tres turnos gastronómicos.

La alimentación es desarrollada y supervisada por 
nutricionistas de la universidad, buscando que la mis-
ma sea equilibrada y nutritiva. El costo del almuerzo 
es de 6 pesos.

“Era un desafío para la universidad lograr tener un 
comedor en cada campus”, dijo el rector Oscar Valdez, 
quien agregó que “fue un proceso que llevó su tiempo, 
pero lo logramos”, indicó con satisfacción.

El presidente de la Federación Universitaria del 
Nordeste (FUNE), César Gutiérrez, manifestó que “la 
concreción de esta obra da respuesta a un pedido his-
tórico que se realiza con el fin de mejorar el bienestar 
de los estudiantes” y agregó que “el comedor es una 
lucha muy importante de la FUNE”.


